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Questa è la domanda che ognuno di noi si pone quotidianamente, la domanda che spinge ognuno 
di noi a vivere e a lottare, una domanda che tuttavia non ha senso, se non accompagnata da 
un’altra: chi siamo? Questo è l’interrogativo fondamentale proprio perché ognuno di noi è 
qualificabile solo in rapporto alla comunità. È quindi la ricerca di ciò che siamo, di ciò che eravamo 
e di ciò che saremo ad avermi spinto ad intraprendere questo percorso politico.

È la difesa della nostra identità a darmi la forza di combattere l’individualismo dilagante. Sono le 
relazioni, in ambito politico, lavorativo, sociale, che fanno la differenza.

È nostro dovere prendercene cura affinché possano continuare ad arricchire la nostra civiltà. 
Forse non risponderemo mai a questo interrogativo, ma partire dal presupposto che ‘siamo’ è già 
prerogativa di un percorso prezioso.

In un mondo dove si vuole solo che ognuno di noi faccia o abbia, ‘essere’ è già un buon punto di 
partenza.

Sono sempre stato un grande appassionato e praticante di sport: dal calcio all’escursionismo, 
dalla pallacanestro allo sci, dall’atletica al nuoto, ho imparato la disciplina, il sacrificio, il senso del 
limite, l’aiuto reciproco, tutti quei valori sui quali sempre si sono fondate le nostre famiglie e la 
nostra civiltà.

Questi stessi valori sono quelli che hanno da sempre mosso la mia esperienza personale e la mia 
azione politica.

Banchetti, affissioni, manifestazioni, confronti, letture, riunioni, la cura della nostra sede, 
escursioni in montagna, serate passate ad approfondire ogni aspetto della vita e della politica, 
rappresentano un piccolo specchio di come ho deciso di affrontare il nostro impegno politico.

Ho conosciuto persone con cui condividere la battaglia in difesa della patria e della nostra terra 
bresciana, una battaglia che da sempre ho sentito mia e che ho scoperto provenire da molto 
lontano. Ho capito che nulla in politica potrebbe avere un significato autentico se non provenisse 
dal lavoro, dal sacrificio e dal dono vissuti in condivisione.

La politica di oggi ci vuole abituare al contrario, raccontandoci che l’arrivismo e la mera difesa 
degli interessi particolari siano l’esempio principale delle persone prestate all’impegno politico. La 
politica è, invece, un’arte nobile e rispettabile. Mai come oggi appare chiaro che la politica non 
abbia bisogno di strane formule o programmi particolari ma di uomini nuovi, pronti a sacrificarsi 
per la propria Patria.

Dio solo sa se saremo degni di essere questo tipo di uomini e di donne, ma noi faremo di tutto per 
fornire il nostro contributo e dimostrare come questo tipo di politica possa essere sempre 
attuale.


